

'El desván del duende' actuará el sábado en Proserpina

Escrito por Ángel Ávila

Sábado 24 de Agosto de 2013 10:19 - Última actualización Miércoles 18 de Febrero de 2015 01:59

www.nosolomerida.es | Grupo de música y, sin embargo, grupo de amigos. Obreros de la rumba, embajadores de la canción de esquina, trotamundos de la fusión de ritmos. Soñadores con los pies en Extremadura y el corazón entre nubes. Son El desván del duende, que actuará el sábado por la noche en el lago de Proserpina, a las 22.30 horas, dentro de las actividades de los Lagos Extremeños, que se celebrará los días 24 y 25 de agosto en Mérida.

El viernes 16 de mayo del 2003 realizan su primer concierto para un reducido grupo de amigos, en la ciudad de Badajoz. De ahí en adelante, comenzaría el sueño.

Entre enero y abril del 2004, a petición popular realmente, graban su primera maqueta con más ilusión que vergüenza. Valiéndose, para ello, de una guitarra, un cajón prestado, un micrófono y la moderna tecnología de un Pentium III.

Con aquella maqueta se patean lo más granado de las romerías de media Extremadura, media Andalucía y tres cuartos de Castilla la Mancha, vendiendo más de seis mil copias, a tres euros, que les sirve para comprar nuevos instrumentos y correrse algunas succulentas juergas, propicias a la inspiración de nuevas canciones.

En el 2007 tiran la casa por la ventana del vecino y publican su primer disco, "Eres buena gente", una pieza sinfónica clave para entender la rumba trotona callejera y el acervo que los forma como músicos y personas humanas.

El disco les da la oportunidad de hacer su primera gira nacional "Macetas de Colores Tour", participando en festivales como Extremúsica, Amus, Viñarock Express, Womad o Espantapitas, compartiendo escenarios con artistas tan inspirados como Muchachito Bombo Infierno, La Excepción, Bebe o Pereza.

En el 2009, metidos hasta el cuello en plena crisis económica mundial, tienen el descaro de publicar su segundo disco, "Increíble, pero cierto", una obra cercana al simbolismo emocional, mucho más inspirada, chachi y molona que la mayoría de músicas de las que el melómano medio aspira a disfrutar.

El disco les dio la posibilidad de entrar en lista AFYVE como uno de los 40 grupos más vendidos de España y el segundo (después de Ojos de Brujo) más vendido en las listas independientes durante la semana de su lanzamiento.

Con este trabajo culminan su segunda gira nacional "Pon dudú Tour", participando en festivales como Cruille de Culturas, Envivo, Vicar Proyect o Play!, compartiendo escenarios como artistas tan consolidados como UB40, Andrés Calamaro, Los Delinquentes o Manu Chao.

Tras culminar su "GiraSukiTour 2011" por toda España, con más de 40 conciertos, se internan de nuevo en su "cueva" para abandonarse a la creatividad y parir el tercer y definitivo disco que

'El desván del duende' actuará el sábado en Proserpina

Escrito por Ángel Ávila

Sábado 24 de Agosto de 2013 10:19 - Última actualización Miércoles 18 de Febrero de 2015 01:59

ya es su obra culmen: “Besos de Cabra”. El disco inimitable y único para combatir la acuciante crisis a base de ritmo rumbero del bueno y con un sonido propio “made in Extremadura”.

Y, ahora, con su nuevo “niño” bajo el brazo, comienzan la andadura de su nueva gira “Con cabras y a lo loco TOUR”, en la que ya hay previstas varias fechas entre Extremadura, España, Oriente Medio y cualquier parte del mundo dispuesta a escuchar a estos extremeños con su mezcla de poesía, locura y música.

//

{youtube}K2VPPsvDRo4{/youtube}